



**CORONACION CANONICA
DE NUESTRA SEÑORA
DE LA ANTIGUA DE
MANJAVACAS**

BOLETIN INFORMATIVO

HERMANDAD DE NUESTRA SEÑORA DE LA ANTIGUA DE MANJAVACAS - MOTA DEL CUERVO (Cuenca)

MOTEÑOS Y DEVOTOS DE LA VIRGEN DE MANJAVACAS

REINA Y MADRE DE MISERICORDIA

María es Reina por su Hijo, con su Hijo y como su Hijo.

Elegida por el Padre, desde toda la eternidad, para madre de su Hijo, el Rey de reyes, la honra, y desea que todos la honremos, la Iglesia con el título de REINA.

Si Jesucristo es Rey, la Madre de Jesucristo es REINA.

Al dar María su «SI» al Angel para ser Madre del Verbo Divino, mereció para sí la dignidad de Reina del mundo y de todas las criaturas. Por ello, ángeles, hombres y cuanto está bajo el imperio divino, todo, ha de estar también sometido al amoroso imperio de María que es su REINA.

Lógico, pues, que Mota, que tanto ama a su Virgen, que tanto la invoca, que tantos problemas le ha pedido que Ella solucione, quiera este año coronarla públicamente, ya que tantas veces la ha coronado en su corazón.

Arriba nuestros corazones y que, en este Año Santo de la Redención proclamen nuestras

lenguas a María, REINA de nuestro corazón, de nuestras familias, de nuestro pueblo, al tiempo que repetimos:

¡¡VIVA LA VIRGEN DE MANJAVACAS!!

¡¡VIVA SU SANTISIMO HIJO!!

NUESTRA ILUSION

Mota del Cuervo vive una gran ilusión.

Corazones moteños, palpitando por España y por el mundo, preparan y esperan el día en que nuestra VIRGEN DE MANJAVACAS reciba el mayor VIVA que hijo alguno de Mota le haya dado jamás: su CORONACION CANONICA.

Para enterarte, «hermano», de lo proyectado y de lo hecho, sale esta hojita que queremos te llegue periódicamente.

Y ...

¡¡YA HAY NOTICIAS!!

Nuestra Patrona será coronada, Dios mediante, el próximo OCHO de septiembre (sábado de la pólvora).

LO QUE SE ESTA HACIENDO

Era necesario para que la Virgen fuese coronada presentar al Sr. Obispo, entre otros documentos, numerosas firmas que la pidieran.

Por eso se os solicitaron. Y estos fueron los resultados:

En Mota, sobres repartidos	1.346
A emigrantes sobres enviados ...	502
TOTAL DE FIRMAS RECIBIDAS ...	4.663

Presentada la petición, se recibió Licencia del Sr. Obispo y, de acuerdo con él, se señaló fecha: el OCHO de septiembre próximo.



Las Comisiones nombradas (tú, si quieres, puedes estar en una) comenzaron sus trabajos. Y ya se ven frutos.

Se estudian varios presupuestos de CORONAS, entre seiscientos mil y dos millones, naturalmente en plata dorada. En oro el presupuesto sube a seis o siete millones de pesetas. ¡De vosotros depende!

Hay que encargarlas con unos meses de antelación; pero necesitamos saber de qué dinero disponemos, por lo que se han abierto en todos los Bancos y Cajas del pueblo cuentas para los donativos.



Se estudia el lugar para la Coronación que debe reunir adecuadas condiciones.



Cómo otros años, se han convocado los Cursos de Redacción y Dibujo que este año tienen importantes mejoras, y además de EGB se han convocado para BUP y para FP. Los premios se darán en unos actos que para cada uno de los sábados de mayo hay organizados en la ermita de Manjavacas.



Se preparan Conferencias sobre temas marianos.

Ya se anunciarán fechas.

PREGUNTA, QUE TE CONTESTAMOS

¿Todo esto de la Coronación valdrá mucho dinero? ¿Es verdad que a los que firmaron les van a ir pidiendo para correr con todos los gastos?

... Absolutamente falso.

Cierto que todo vale dinero, y la Coronación de la Virgen mucho, pero los moteños, de nacimiento o de adopción, darán (o no darán) lo que voluntariamente deseen dar.

Claro que (¿por qué negarlo?) pensamos algunos (¿tú, no?) que ningún moteño desperdiciará esta ocasión que se le brinda de honrar a su VIRGEN DE MANJAVACAS, y darle con su Coronación su más fuerte VIVA.

Y permíteme una típica frase moteña: ¿será por dinero?...

CONVIENE SABER QUE...

Si yo quiero dar algo, ¿pasará alguien a recogerlo o qué tengo yo que hacer?

Nadie pasará a recoger nada, porque podría eso obligarte.

Si quieres colaborar al realce y esplendor de los actos, que se harán en honor de nuestra MADRE, o para que pueda ser más bella la coronación, podrás ingresar tus donativos en alguna de las cuentas abiertas en cada uno de los Bancos o Cajas de la localidad, con el nombre de «PRO-CORONACION DE LA VIRGEN».

... Si deseas entregar alguna joya (anillo, medalla, cadenas...) para que, una vez fundida, su oro, plata o metal precioso figure en la corona de la Virgen o en la del Niño, puedes llevarla a PEDRO RODRIGUEZ TINAJERO (Banco Hispano Americano), que te dará un recibo de la joya que dones.

¡Esperamos tu donativo!

Mota del Cuervo, abril 1984.